Band Bloodline

Music: bloodline1.bandcamp.com Spotify: https://spoti.fi/2BSzZ2y Homepage: https://bit.ly/BlHomepage Instagram: Instagram.com/bloodline band

Facebook: facebook.com/BloodlineMetal

YouTube: https://bit.ly/YouTubeBl Stream: https://bit.ly/StreamBL

Die Band Bloodline aus dem Süden von München wurde im Jahr 2013 gegründet.

Seit dem Gründungsjahr ist das Quartett sehr aktiv in der Metal-Szene.

Der Sound richtet sich nach Vorbildern wie Machine Head, Trivium, Sylosis, As I Lay Dying und weiteren, lässt sich jedoch nicht nur in eine Schublade stecken.

Verschiedene Elemente der alten und neuen Schule finden ihren Platz, um den Hörer zu fesseln. Die Musik enthält tiefe Melodien, tighte und tiefer gestimmte Rhythmus-Arbeit, athmosphärische Ruhe, Brutalität und mehr.

"Like a raging locomotive in space!"

In 2015 wurde zuerst eine Mini-EP und Anfang 2018 das Debütalbum "Darkness In The Fallen World" veröffentlicht, welches in den Grotesque Studios aufgenommen wurde.

Seit April 2020 ist die neue Single "Betrayal of the Wilderness" erhältlich, die komplett selbst produziert wurde.

Ende 2022 wurde im The Rat Studio das zweite Album aufgenommen und produziert, welches voller Stolz im Januar 2024 veröffentlicht wurde, nachdem in den letzten Monaten bereits vier Singles mit Musik- und Lyric-Videos erschienen waren.

Über die Jahre war die Band auf vielen Konzerten zu sehen und hatte auch die Ehre, auf namhaften, regionalen und überregionalen Festivals mit vielen professionellen Bands dabei sein zu dürfen. Dabei überzeugen die vier Musiker immer mit ihrer Professionalität sowie Erfahrung und begeistern das Publikum stets mit einer energiegeladenen Show.

Nachdem das 2. Album nun raus ist, sind die vier Jungs hungriger denn je, die Bühnen "unsicher" zu machen und ihre Musik in persona mit der Welt zu teilen!